

Económica ▸ Naturgas pide a Cámara de Representantes no prohibir el fracking

Económica Generales

Naturgas pide a Cámara de Representantes no prohibir el fracking

Por Redacción4 La Libertad - diciembre 4, 2020 26

Me gusta 0



Agréganos como tú fuente de noticias

En la Mesa técnica de la comisión V de Cámara de Representantes, Orlando Cabrales Segovia explicó por qué se debe permitir la realización de los proyectos piloto sobre fracking.

El ejecutivo precisó que es importante aprovechar el gas natural que hay en los yacimientos no convencionales, teniendo en cuenta que son más de 10 millones de usuarios de gas natural en el país y este combustible ayuda a luchar contra el cambio climático por su reducción de emisiones de efecto invernadero.

Sostuvo que "Aún hay 4 millones de colombianos que cocinan con leña y a quienes debemos llevarle gas natural para mejorar su calidad de vida".

Agregó; "En el gobierno del presidente Santos trabajamos en regulación ambiental para revisar los riesgos asociados a la actividad de yacimientos no convencionales. Se conformó una primera comisión de 24 expertos (independientes y de Norteamérica) quienes hicieron recomendaciones atendiendo los temas de acuíferos, sismicidad y calidad del aire. Esto concluye con la regulación técnica y ambiental en 2014".

El líder gremial dijo que "Con la segunda comisión de expertos de este Gobierno, se hace énfasis en temas sociales y de entorno y, en línea con lo que recomienda la academia de ciencias de Alemania, se recomienda la realización de los proyectos piloto, los cuales son fundamentales para que sea la ciencia la que entregue las conclusiones sobre esta materia".

#DIARIOLALIBERTAD

Agréganos como tú fuente de noticias

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos ▾

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Me gusta 0



Artículo anterior

600 Ajedrecistas competirán en la prefinal del II torneo de ajedrez del caribe en modalidad virtual

Artículo siguiente

A ritmo lento pero firme, Junior avanza en Sudamericana salvando los muebles

Artículo relacionados Más del autor



Colombia un país comprometido con el emprendimiento, con la creatividad, con las industrias creativas y naranjas



Condenado suboficial de la Policía Nacional que aceptó cargos por corrupción



Migración Colombia reporta descenso en salida de venezolanos hacia su país y devolución de 8.500 caminantes por cierre de fronteras



Últimas Noticias



Colombia un país comprometido con el emprendimiento, con la creatividad, con las industrias creativas...

diciembre 4, 2020

"En este momento, tenemos un país comprometido con el emprendimiento, con la creatividad, con las industrias creativas..."



Colombia un país comprometido con el emprendimiento, con la creatividad, con...

diciembre 4, 2020

El Juzgado Pro... (Antioquia) se... subintendente Penagos Villad...



Condenado suboficial de la Policía Nacional que aceptó cargos por corrupción

diciembre 4, 2020

El Director de l... Juan Francisco ciudadanos ve... disminuyó...



presuntos integrantes del Grupo...

diciembre 4, 2020

La Seccional Boyacá de la Fiscalía General judicializó a nueve presuntos integrantes de una organización delictiva conocida como 'Los Charchajos', supuestamente, dedicada...



Aprobado proyecto que crea la categoría de Ciudades Capitales

diciembre 4, 2020

Sumado a esto con la iniciativa se adoptan mecanismos para fortalecer la descentralización administrativa. El...

Más Leídas

Más Noticias



Colombia un país comprometido con el emprendimiento, con la creatividad, con...

diciembre 4, 2020



Condenado suboficial de la Policía Nacional que aceptó cargos por corrupción

diciembre 4, 2020